



Vue partielle de la façade antérieure de la seconde maison. Cette partie de la maison, autrefois étable, a connu plusieurs modifications de ses ouvertures. Au-dessus de la fenêtre, une chaîne indique l'emplacement d'une ancienne baie, qui servait peut-être à l'aération du fenil.

IVR26_20197100297NUC4A

Auteur de l'illustration : Pierre-Marie Barbe-Richaud

Date de prise de vue : 2019

(c) Région Bourgogne-Franche-Comté, Inventaire du patrimoine
reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation